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Wedringen 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Wedringen der Stadt Haldensleben am 28.09.2015, von 19:30 Uhr bis  

20:10 Uhr 

 

 

Ort: im Versammlungsraum der "Quick-Box" in Wedringen  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

Ortsbürgermeister 

Herr Martin Feuckert 

Mitglieder 

Herr Steven Berg 

Herr Michael Englerth 

Herr Roland Voitus 

Herr Hans-Henning Wiese 

 

Abwesend: 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 31.08.2015    

4.  Satzung der Stadt Haldensleben zur Umlage der Verbandsbeiträge des Unterhaltungsverbandes "Untere 

Ohre" für das Jahr 2015 

Vorlage: 112-(VI.)/2015    

5.  Mitteilungen    

6.  Anfragen und Anregungen    

7.  Einwohnerfragestunde    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

8.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 31.08.2015    

9.  Mitteilungen    

10.  Anfragen und Anregungen    

 

 

I. Öffentlicher Teil 

  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Der Ortsbürgermeister des Ortes Wedringen, Herr Feuckert, stellt fest, dass die ordnungsgemäße Ladung erfolg-

te und dass alle Ortschaftsräte anwesend sind. Somit ist die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben.  

 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Herr Feuckert stellt fest, dass keine Änderungsanträge vorliegen, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 
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zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

31.08.2015   

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates haben keine Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift 

vom 31.08.2015. 

 

 

zu TOP  4  Satzung der Stadt Haldensleben zur Umlage der Verbandsbeiträge des Unterhaltungs-

verbandes "Untere Ohre" für das Jahr 2015 

Vorlage: 112-(VI.)/2015   

 

Ortsbürgermeister Feuckert erläutert noch einmal kurz den Inhalt der vorliegenden Beschlussvorlage. 

Anschließend stimmten die anwesenden Mitglieder mit folgendem Ergebnis ab: 

 

Diese Beschlussvorlage wird mehrheitlich nicht empfohlen. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 0 

Nein: 1 

Enthaltung: 4 

 

 

zu TOP  5  Mitteilungen   

 

Frau Gerwien von der Stadtverwaltung teilt mit, dass der Abwasserverband „Untere Ohre“ mitgeteilt habe, dass 

das Rohrsystem welches in der letzten Sitzung angesprochen wurde, keine offizielle Leitung ist und somit nicht 

in dessen Zuständigkeit fällt. Eine Antwort vom Unterhaltungsverband lag  noch nicht vor. 

 

Ortsrat Berg teilt mit, dass er nach einem Rundgang in der Ortslage nachfolgend aufgeführte Mängel festgestellt 

hat, welche durch die Mitarbeiter des Stadthofes oder die Anwohner abgestellt werden sollten: 

 

- Dorfstraße 2, die Hecke muss hier zurückgeschnitten werden, es ist kein „Durchkommen“ mehr auf dem Geh- 

  weg möglich ist 

 

- Dorfstraße 17 – 19, die Linden an der Bushaltestelle müssen zurückgeschnitten werden, man kann nicht mehr 

  darunter durchgehen. 

 

- Dorfstraße 26, gegenüber dem Feuerwehrgerätehaus ist das Verkehrsschild nicht mehr erkennbar, bitte hier 

  ebenfalls ein Rückschnitt vornehmen. 

 

- Dorfstraße 29, das Grundstück befindet sich ggf. in Privatbesitz, auch hier kann man durch das Wachsen der 

  Hecke den Gehweg nur noch beschwerlich benutzen, ein Rückschnitt ist erforderlich 

 

- Magdeburger Straße 37a, das Grundstück befindet sich ggf. in Privatbesitz, hier stehen Tannenbäume an der 

  Grenze zum Gehweg, ein Passieren ist aufgrund der tiefhängenden Äste ebenfalls beschwerlich, diese müssen 

  gekürzt werden 

 

- Zum Kanal, die Nutzfahrzeuge weichen bereits auf die Schotterfläche aus, da die Rampenauffahrt durch die 

  Sträucher und Heckenpflanzen bis zur Hälfte auf ca. 2m Breite zugewachsen ist. Hier ist ein Rückschnitt 

  erforderlich. 

 

- Radweg Richtung Haldensleben, ist sie gleiche Situation wie die Rampe zum Kanal, hier ist auch ein Rück- 

  schnitt erforderlich. In diesem Zusammenhang erinnert Ortsbürgermeister Feuckert noch einmal an die bereits 

  abgestimmten Maßnahmen und Termine mit dem Ortschaftsrat zur Pflege/Rückschnitt der Heckenbepflanzung 

  in diesem Bereich. 

 

- An der Kirche/Ecke Dorfstraße muss die Beleuchtung überprüft werden. Die Lampe geht in unregelmäßigen 

  Abständen an und aus. 
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Weiterhin teilt er mit, dass die Stadtverwaltung die Werbeschilder für das Gewerbegebiet „Wedringen Süd“ am 

Ortsausgang Richtung Magdeburg umsetzen sollte, damit die zu bewirtschaftende Fläche durch den Pächter 

besser bearbeitet werden kann. Er schlägt vor, dass die Werbeschilder auf dem durch Steine abgetrennten Platz 

vor dem Gewerbegebiet aufgestellt werden könnten. 

 

Ortsrat Wiese teilt mit, dass das Unkraut auf bzw. an und um den neu geschaffenen Parkplatz überhandnimmt 

und auch ein Abfließen von Regenwasser dadurch erschwert wird. Es soll durch die Mitarbeiter des Stadthofes 

geprüft werden, inwieweit hier schnellstmöglich Abhilfe geschaffen und durchgeführt werden kann. Auch teilt er 

mit, dass vom letzten Mähen die Mahd immer noch an der Bushaltestelle an der B71 in Richtung Haldensleben 

liegt und langsam der Gärungsprozess anfängt. Die dadurch entstehenden Gerüche sind unangenehm. 

 

Ortsrat Wiese erinnert auch noch einmal daran, dass die Stadtverwaltung zugesagt hat, dass die Bushaltestelle 

B71 in Richtung Haldensleben, welche an der Mauer des Dorfgemeinschaftshauses steht, durch die Fa. Schwarz 

entfernt wird. Durch die Niederschläge wird die Fassade des Hauses immer mehr in Mitleidenschaft gezogen. 

Der Verein des Dorfgemeinschaftshauses will so schnell wie möglich hier weiteren Schaden durch Sanierungs-

arbeiten abwenden. 

 

Ortsrat Berg teilt mit, dass ein ortsansässiges Taxiunternehmen den Wendehammer kurz vor der Rampe zum 

Kanal als Stellfläche für seine Dienstfahrzeuge nutzt. Durch dieses Abstellen ist ein Vorbeifahren in Richtung 

Kanal nur sehr schwer möglich. Er bittet die Stadtverwaltung um eine Überprüfung, ob hier nicht ein „Parkver-

bot“ ausgeschildert werden kann. 

 

zu TOP  6  Anfragen und Anregungen   

 

Ortsrat Englerth bittet im Auftrage der Familie Peine darum, dass diese eine schriftliche Antwort auf ihre An-

frage aus der Sitzung des Ortschaftsrates vom 27.04.2015 zum Thema Winterdienst „An der Quetge 3“ erhalten. 

Ortsbürgermeister Feuckert teilt mit, dass ein Ortstermin stattgefunden hat, konnte den Tag aber nicht genau 

nennen.  

(Nachtrag: Der Termin fand am 29.06.2015 statt.) 

 

Weiterhin teilt er mit, dass trotz mehrfacher Bitten und Hinweise durch die Einwohner von Wedringen die Stadt-

verwaltung und auch die Polizei keine Geschwindigkeitskontrollen, sei es auch durch das Lasern, seit dem Ver-

kehrsunfall vom 11, Mai 2015 durchführen. Die Verkehrsteilnehmer, welche durch Wedringen fahren, beachten 

täglich nicht die Geschwindigkeitseinschränkungen. Er fordert die Stadtverwaltung auf, hier in  

Zusammenarbeit mit der Polizei schnellstmöglich tätig zu werden. Sichtliche Verkehrskontrollen erwartet er 

noch vor dem Beginn der Herbstferien. 

 

Frau Gerwien teilt mit, dass durchgestellt worden ist, dass noch einmal ein Ortstermin mit dem Leiter der Stra-

ßenmeisterei Ebendorf zur Besichtigung der Hofeinfahrt von Ortsrat Voitus abgestimmt werden soll. Die Stadt-

verwaltung wird sich umgehend melden und den Termin mitteilen. Frau Gerwien bittet um Bereitstellung von 

Fotos um die Problematik genauer weiterleiten zu können. 

 

Ortsrat Wiese teilt in Vorbereitung für den Winterdienst der Stadt Haldensleben mit, dass es in der Straße der 

Einheit Straßenbaukörper gibt, welche in den letzten Jahren durch den Einsatz von Feuchtsalz bzw. Sole beschä-

digt worden sind. Es ist besser, wenn hier nur Streugut wie Splitt oder Sand zum Einsatz kommt, damit die Stra-

ßenbaukörper nicht noch mehr beschädigt werden und irgendwann immense Kosten für eine Sanierung aufge-

wendet werden müssen. 

 

zu TOP  7  Einwohnerfragestunde   

 

Es waren keine Einwohner anwesend. 

 

 

Martin Feuckert 

Ortsbürgermeister 

 

 

Michael Englerth 

Protokollführer 
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